

# Au top des arbres

par Isabelle Bagnoud Loretan

78

sports et loisirs

## L'ESPACE AVENTURE «FUN FOREST» NE CESSE DE S'ÉTOFFER. DE NOUVEAUX PARCOURS PARMIS LES ARBRES ET UN ACCUEIL POUR LES TOUT-PETITS! TOP!

L'espace aventure «Fun Forest» propose cinq voies en pleine nature sur le site de la Moubra. Une balade donc, d'arbre en arbre, proche du sol ou très haut dans le ciel! Christian Ballestraz fourmille d'idées, ajoute des accessoires et des nouveautés. Cette année, il a créé le Diabolo, un parcours de 20 postes très techniques pour les jeunes dès 16 ans. Ici on grimpe dans les branches, c'est du freestyle: «*Nous le considérons comme le parcours noir, le plus difficile du Fun Forest*», explique le responsable sportif. On monte à plus de 22 mètres, on use de la tyrolienne, on termine par un jump, les sensations sont assurées. Le parcours junior (dès 7 ans, 1 m 30) a été agrandi, il possède désormais ses 20 postes juste au dessus du Bibi. Et enfin, vous trouverez pour la première fois un Mini-Club, qui prend en charge les tout-petits de 4 à 6 ans entre 10 h et 12 h et de 14 h à 16 h en leur proposant des découvertes aventure et nature. «*Nous offrons un service complémentaire aux familles qui peuvent ainsi profiter tranquillement des parcours...*» 8000 personnes fréquentent le Fun Forest chaque année. Pas étonnant, les tracés sont magnifiques, les arbres protégés et il profite des bords du lac de la Moubra où les familles se baignent tout l'été. On rappellera que la société Adrenatur est active sur le Haut-Plateau et propose du canyoning, un parc aventure dans les cascades, du rafting sur le Rhône et de nombreux incentives durant l'été.



The "Fun Forest" adventure park has organized five trails in the countryside by the Moubra Lake. An outing that takes you from tree to tree, either near the ground or high up in the sky! Christian Ballestraz is teeming with ideas, forever adding something new or accessories. This year he has created the Diabolo, a trail with 20 very technical posts for youngsters from the age of 16. Here you climb in the branches, freestyle: "*We think of it as a black trail, the most difficult one in the Fun Forest*", explains the person in charge of sports. You go up to a height of more than 22 metres, using a tyrolienne, finish with a jump and the thrills are guaranteed. The junior trail (from the age of 7, 1 m 30) has been enlarged; its 20 posts are now situated just above the Bibi. Finally, for the first time, there is a Mini-Club that takes care of very small children aged from 4 - 6 from 10 a.m. to 12 a.m. and from 2 p.m. to 4 p.m. and organizes discovery and nature adventures for them. "*It's an extra facility that we have set up for families, so that they can take their time enjoying the trails...*" 8000 people go to the Fun Forest each year. It is hardly surprising as the routes are magnificent, the trees are protected and they can enjoy the banks of the Moubra Lake, where families can swim throughout the summer. Adrenatur is a company that is very active on the Haut Plateau and organizes canyoning, an adventure park in the cascades, rafting on the Rhône and numerous other incentive events during the summer.